

# Die neue Liga

## überarbeitete Version

Von kingmb

### Kapitel 56: Das besonders schwere Training

#### 56. Das besonders schwere Training

---

Ash:

Wie es mit Rocko vereinbart war, wurden Jessie, Mewtu und ich schon früh geweckt. Da unsere Partner nicht alleine in den Riesen Zimmern bleiben wollten, aber das reguläre Training erst zwei Stunden später beginnen würde, kamen sie mit, um an unserem Training teilzunehmen. Wie gestern ging zuerst Jessie in die Maschine, diesmal natürlich wie abgemacht für 15 Minuten. Der Rest von uns, machte schon mal Lockerungsübungen oder aß ein wenig, nach Jessie kam James an der Reihe, welcher allerdings nur für fünf Minuten in die Maschine durfte. So ging es dann fort, das immer erst die zu trainierenden und dann ihre Partner in die Maschine durften, also erst Mewtu gefolgt von Mewthree und dann ich gefolgt von Misty, für jeweils 15 und dann fünf Minuten.

Das nun folgende Festmahl, welches ja noch nicht als Frühstück galt, war so von Rocko zusammengestellt, das der Körper einen Ausgleich für das Erhöhte Energie-Niveau bekam, in Form von Früchten und Energie-Drinks, welche nach Rocko's Geheimrezept gemixt wurde. Keinem schienen diese Drinks zu schmecken, was Rocko ganz und gar nicht verstehen konnte. Als er selbst mal kostete und meinte er: "Ups, ich hab wohl vergessen zu sagen, das da Zucker oder Honig ran muß!!!"

Jeder von uns hätte Rocko in diesem Moment gerne Umgebracht, doch ließen wir das und machten, je nach Geschmack Zucker oder Honig ins Getränk. Als wir dann mit essen und trinken fertig waren ging es weiter zum Lauftraining. Anfangs liefen alle doch einigermaßen gleichschnell oder besser gleichlangsam, und drehten erst einmal eine Aufwärmrunde. Als ich dann allerdings Mewtu zu einem kleinen Wettrennen unter Extrem-Bedingungen herausforderte schien es alle anderen auch anzustacheln. Mewtu stellte bei seinem und meinem Trainingsanzug einen speziellen Wert ein, als Gewicht, ohne das ich wußte welchen und dann rannten wir weiter...

Angela:

"Mew, sag mal, warum sind denn Ash und Mewtu so langsam, können die etwa schon nicht mehr?" ich war mit Mew zum Lauftraining gekommen und mußte feststellen, das Ash und Mewtu gegenüber den anderen doch lahm wie Schnecken waren. "Nein, sie sind nicht langsam, sondern unter den Bedingungen unter denen die beiden gerade trainieren, würde ich sogar sagen, das sie recht schnell sind!" erstaunt schaute ich

Mew an, "wie kommst du denn darauf. Sie bewegen sich doch so lahm wie Schnecken." Die beiden liefen immer auf gleicher Höhe, wenn einer der beiden bemerkte, das der andere etwas vorne lag, beeilte er sich um aufzuschließen. Die beiden holten die anderen nicht ein, wurden aber doch aufgrund dessen das sie dem anderen nichts schenken wollten immer schneller. Aber sie waren trotz allen immer noch sehr langsam, und wurden von den anderen auch ab und zu überrundet, was den beiden aber nicht zu stören schien.

"Nun die beiden sind nur deshalb so ‚lahm‘, weil ihre physischen und ihre psychischen Kräfte eingeschränkt sind, aber wie du siehst, kämpfen die beiden erfolgreich gegen diese Behinderung an. Ash war gestern schon so weit, das er trotz des Hinderlichen Trainingsanzuges, welcher seine Psycho-Kräfte in erheblichen Maße unterdrückte schon wieder schweben konnte. Mewtu hingegen hat das erst heute früh geschafft." Nun war mir auch klar, warum die beiden so langsam waren. "Sag mal Mew, warum ist eigentlich Ash der wahre Auserwählte, wäre ich nicht viel besser dazu geeignet?"

"Nun, du denkst du kontrollierst alle Psychopokémon, doch leider muß ich dir sagen, gibt es einige welche du noch nicht einmal kennst. Eines ist Celebi, welches sich die meiste Zeit im GS-Pokéball aufhält. Da Ash aber nun der rechtmäßige Besitzer desselben ist, ist das ein Grund dafür, warum gerade er der wahre Auserwählte ist. Zudem gehorcht Celebi nur zwei Personen, jede dieser beiden Personen steht für eine bestimmte Seite, also die eine für das Gute, die andere für das Böse. Ash kämpft für das Gute, die andere Person welche Absolut böse ist, kenne ich zum Glück nicht und hoffe sie auch nie kennen lernen zu müssen, denn wenn sie Celebi in die Hände bekommen sollte wäre das, das Ende von uns allen, so wurde es von Celebi bei dessen Entstehung prophezeit. Es ist also egal wie mächtig du gegenüber allen Psychopokémon bist, Celebi wirst du niemals kontrollieren können. Ein weiterer Grund dafür, das Ash der wahre Auserwählte ist, liegt wohl darin, das er als mein Enkel zum Teil auch ein Pokémon ist. Außerdem hat er schon mehrfach die Welt gerettet, einmal gegen Mewtu, einmal half er Lugia, welches übrigens nun ebenfalls in seinem Besitz ist. Dann rettete er die Welt auch noch vor der Übernahme durch die Icoognitos. Lugia und die Icoognitos gehören übrigens auch dem Typ Psycho an, und doch kannst du wahrscheinlich die Icoognitos nicht kontrollieren, denn die Icoognitos konnte bisher noch niemand richtig kontrollieren, außer einem kleinen Mädchen, aber das wohl eher zufällig. Hinzu kommt, daß er als die Wiedergeburt des Prinzen des untergegangenen Oberirdischen Reiches über Kräfte verfügt, die wir, die Pokémon von ihm geerbt haben, man kann uns Pokémon als die Ur-Urenkel des Prinzen Jinitius und der Prinzessin Seren bezeichnen. Ein weiterer Grund, warum Ash der Wahre Auserwählte ist, ist wohl der, das er der erste war, der Ho-Oh nach einigen Jahrtausenden wiedergesehen hatte und diesen auch zurück geholt hat, nach Teac-City der Stadt die seit jeher die Begegnungsstätte der Menschen mit Ho-Oh war. Nun ja, und außerdem ist eine von Ash's herausragenden Eigenschaften, das er niemals aufgeben will, das ist im bevorstehenden Kampf äußerst wichtig."

Es war das erste mal, das Mew soviel erzählt hatte, sie war sonst eigentlich eher ein ruhiges Wesen, aber wenn es um ihren Enkel ging, schien sie immer etwas aus sich hinauszukommen. "Und weißt du, alle haben Ash, ohne das er es wollte und fast ohne sein Zutun als Anführer angesehen, das zeichnet den wahren Auserwählten aus. Dich würden nur Psychopokémon als Anführer ansehen, vielleicht auch einige der Menschlichen Psychos aber keiner von denen hier. Sie hassen dich zwar nicht, aber als Königin der Psychopokémon bist du anders als sie..." "Ich hab immer gedacht nur Ash wäre so abweisend mir gegenüber, meinst du etwa die anderen auch?" "Ja, sie wollen

es dir nur nicht zeigen. Das Ash so abweisend ist, liegt wohl daran, das er, wenn er der beste Pokémontrainer aller Zeiten werden will, dich besiegen muß. Das ist ihm aber bisher nie gelungen, doch nach dem hier, wirst du sehen, brauch er nicht mal Pokémon um dich zu besiegen..."

Während des Trainings tauchte plötzlich ein grünes schwebendes Pokémon bei Ash und Mewtu auf, welches ich noch nie gesehen hatte. "Mew wer oder was ist das?" "Das ist Celebi, das Zeitreise-Pokémon. Das bedeutet nichts gutes..." Ash, Celebi und Mewtu waren plötzlich verschwunden, scheinbar hatten sie sich wegteleportiert.